

LA COMMUNION DES MALADES

Une excellente pratique pour les prêtres ayant charge d'âmes serait la distribution régulière, au moins tous les mois, de la sainte communion à *tous les malades* de la paroisse. Il pourrait diviser ses malades en deux, trois ou quatre groupes, selon le nombre et la distance, et fixer autant de jours dans le mois où se ferait la distribution de la communion.

Les malades ne peuvent se rendre à la Table Sainte; Dieu vient vers eux; et ce réconfort des malades dépend, presqu'entièrement du zèle et de la régularité du prêtre, du prix qu'il y attache. Quelle meilleure occasion, dans les annonces du haut de la chaire, et dans les familles ainsi visitées régulièrement par le Divin Consolateur, pour faire comprendre l'importance de la communion fréquente, même au prix de sacrifices ou de dérangements ennuyeux! C'est la prédication *verbo et opere*: Exempla trahunt. Une famille ainsi visitée par Dieu peut-elle rester longtemps dans ses préjugés et son indifférence? Peut-elle ne pas être touchée au cœur dans toutes les fibres sensibles qui l'attachent à ses malades?

ASSOCIATIONS PIEUSES

Le respect humain, l'opinion publique, la coutume, les habitudes personnelles sont des adversaires puissants de la pratique de la communion fréquente.

L'un des moyens les plus efficaces pour les combattre est l'association, la Confrérie. L'association détruira la crainte d'être seul, la peur de se singulariser. Parmi ces associations il faut préférer celles qui sont franchement religieuses, comme les Tiers-Ordres de St-Dominique et de St-François, la Ligue du Sacré Cœur, la Confrérie du T. S. Sacrement et la Confrérie du T. S. Rosaire, les Congrégations pieuses. Toutes ces associations sont d'un secours incomparable dans une paroisse pour développer la piété et la pratique de la communion fréquente, si elles sont encouragées et bien suivies. On doit s'en servir en particulier pour éveiller et cultiver l'apostolat chez les fidèles eux-mêmes. Un groupe d'élite dans une paroisse peut exercer un peu partout, au travail, à la maison, dans les réunions, une influence religieuse immense par le zèle, le conseil et l'exemple.